PANTALLAZOS

AIRBNB GANA EN FRANCIA

Las plataformas tecnológicas, tan cuestionadas en los tribunales, empiezan a cosechar triunfos. Ahora Airbnb, especializada en alojamientos, acaba de ganarle al gremio de hoteleros de Francia, Ahtop, ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea. Los hoteleros buscaban que Airbnb se sometiera a las reglas que exige la profesión de agente inmobiliario. Pero el Tribunal decidió calificar a Airbnb como un servicio de la sociedad de la información. Esto implica que Francia no podrá exigirle a la compañía contar con una tarjeta profesional de agente inmobiliario.

LOS AVANCES DE COLOMBIA ÁGIL

En el marco de la estrategia 'Estado simple, Colombia Ágil', el Gobierno realizó hasta noviembre un total de 1.613 intervenciones que van desde usar la tecnología, eliminar trámites o transformar procedimientos para hacerle más fácil la vida a los ciudadanos y a los empresarios. La cifra representa un sobrecumplimiento del 80 por ciento frente a la meta trazada por el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, que estimaba 900 intervenciones en todo el año. El titular

de la cartera, José Manuel Restrepo, explicó que estos logros buscan darle una solución real a los problemas de los colombianos. Del total de intervenciones, 1.104 corresponden a meioras en trámites. 118 a barreras eliminadas y 391 a normas obsoletas o de alto impacto.

CRECE COLOMBIA MAYOR

Más cobertura y recursos entregará el programa Colombia Mayor, que beneficia a los colombianos que no lograron cumplir los requisitos para acceder a una pensión y requieren un auxilio económico. La ministra de Trabajo, Alicia Arango, explicó que para cumplir una de las promesas del presidente Duque, su dependencia aumentó en 125.000 el número de beneficiarios del programa del adulto mayor, que ya llega a más de 1,6 millones de colombianos mayores. Además, el Gobierno definió que el subsidio económico pasará a 80.000 pesos mensuales. Hasta el momento, los usuarios recibían entre 45.000 y 65.000 pesos pero ahora la cifra, que el Gobierno entregará mensualmente, quedó unificada.

BESTION

BAJÓ EL CONTRABANDO TÉCNICO

los gremios para conocer las principales preocupaciones de los empresarios. La buena noticia es que a través de un trabajo articulado entre gremios y entidades que luchan contra ese delito, este año se ha reducido en 33 por ciento en el país. Acaba de presentar ese balance el director de la Policía Fiscal y Aduanera, Polfa, general Juan Carlos Buitrago. Señaló que en las modalidades de contrabando abierto se ha reducido 10,2 por ciento y un 22,9 por ciento el técnico. Buitrago destacó que el trabajo de desmontar los sistemas de economía criminal incluyó desarticular 39 estructuras criminales, y judicializar a 215 personas que conformaban estas mafias de economía criminal. Eso les ha permitido al Estado y al sec-

■ l contrabando sigue apareciendo en las

encuestas que periódicamente realizan

alrededor de 2,8 billones de pesos. A estas estrategias las han complementado 10 operaciones de extinción de dominio que permitieron recupe-

> de 52.000 millones de pesos, capturar 225 personas y decomisar unos 853 vehículos utilizados en el transporte de las mercancías ilegales.

rar 445 bienes por más

CONSUMIDOR

tor comercio recuperar

NO SUBE LA CONFIANZA

N oviembre volvió a marcar un mes negativo en el ánimo. gativo en el ánimo de los consumidores colombianos. De acuerdo con Fedesarrollo. que mide cada mes el Índice de Confianza del Consumidor, en el periodo la confianza se ubicó en -14,4 por ciento, con un deterioro frente al mes anterior. La reducción de las expectativas del consumidor y una leve caída en el índice de condiciones económicas se sumaron en este resultado. Sin embargo, la disposición a comprar vivienda, bienes muebles y electrodomésticos aumentó en tres de las cinco ciudades analizadas. Este indicador ayuda a predecir el consumo de los hogares, que este año se convirtió en el principal impulsor del producto interno bruto del país.



INVERSIÓN

PROYECTOS SOCIALES QUE FINANCIAN LAS REGALÍAS

El Órgano Colegiado de Administración y Decisión, Ocad Paz, aprobó este año más de 200 proyectos de infraestructura en el territorio, que requerirán invertir más de 1 billón de pesos. Se trata de recursos provenientes de regalías de minería e hidrocarburos, que ahora tendrán un uso social. Según la ministra de Minas,



María Fernanda Suárez, reafirman el compromiso con cumplir los acuerdos y con desarrollar territorios históricamente afectados por la ilegalidad y la falta de oportunidades. De los provectos aprobados este año, un 70 por ciento estará destinado a mejorar la infraestructura de transporte, otro 17 por ciento para educación y agricultura, más del 8 por ciento a energía eléctrica y otro 4 por ciento para vivienda y saneamiento básico.

MILLONES DE DÓLARES ganó la británica Denise Coates, fundadora de la plataforma de apuestas en línea Bet365. Se convirtió en el directivo mejor pagado del Reino Unido.

